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An den Vorsitzenden 
des Ausschusses für Umwelt, Planen und Bauen des Rates der Stadt 
Coesfeld  
Rathaus 
Markt 8 
 

48653 Coesfeld  
 
Herrn Frieling 
 

Montag, 1. Februar 2010 
 
 
Betr. : Antrag 
 

 
Sehr geehrter Herr Frieling, 
 

namens der SPD-Fraktion bitte ich Sie, dem Ausschuss Umwelt, Planen und 
Bauen des Rates der Stadt Coesfeld u.a. Antrag zur Beratung, zur 
Entscheidung bzw. zur Empfehlung an den Rat vorzulegen: 
 

Antrag zum Beschluß : 
 
Die SPD-Fraktion beantragt die Inhalte der Anregung gemäß § 24 GO NRW betreffend 
die Durchführung des Verkehrsentwicklungsplans der Stadt Coesfeld für die 
nordwestliche Innenstadt vom 17.07.2009 erneut zu beraten. 
 
Dabei soll beschlossen werden über: 
 

• Auf allen Straßen der nordwestlichen Innenstadt und auch der Hengte 
werden repräsentative Zählungen der Fahrströme durchgeführt. 

• Die nordwestliche Innenstadt wird dann provisorisch für den 
Durchgangsverkehr gesperrt, die neue Verkehrsführung eingerichtet. 

• Nach einigen Monaten werden die Verkehrsströme auf sämtlichen 
betroffenen Straßen erneut erfasst. 

• Die Ergebnisse werden zusammengestellt und wieder der Öffentlichkeit 
vorgestellt und anschließend von den politischen Gremien beschlossen. 

• Dabei kann eine Veränderung der Verkehrsführung wie auch die 
Rücknahme von Sperrungen möglich sein. Es gilt, eine Entlastung der 
nordwestlichen Innenstadt vom Durchgangsverkehr zu erreichen und 
gleichzeitig keine zusätzliche Belastung der Hengte herbei zu führen. 



  

    

 

 
 

 
 
 

Begründung : 
 
Nicht wenige Mitglieder des Ausschusses vertraten seinerzeit die Auffassung, dass die 
Durchführung von Zählungen im Sinne der Anregung des VCD zwar richtig, aber erst 
dann aussagekräftig sei, wenn die großen Verkaufsflächen mindestens ein Jahr in 
Nutzung seien. Dieser Zeitpunkt ist jetzt zu Beginn des Jahres 2010 gegeben. 

 
Mit freundlichem Gruß 
im Auftrag 
 
 
 
 
Ralf Nielsen 
 
 


